

L'homme - 1/1

Voici mon avis personnel sur l'humanité d'aujourd'hui...

La pensée, la connaissance et la culture sont la destruction de l'homme. Pourquoi se poser tant de questions dont la plupart restera sans réponse ? Elles ne sont que sources de problèmes, de différences d'opinion et de conflits. Pourquoi vouloir absolument connaître la vérité ? Elle n'existe pas.

L'architecte est-il vraiment indispensable pour la vie, ou même la société ? Certains le pensent, mais moi je n'y crois absolument pas.

A force de vouloir connaître à tout prix la vérité et de ne jamais la trouver, les hommes l'inventent.

Les religions nous mentent avec leurs histoires écrites dans les Livres (avec un grand l's'il vous plaît !), histoires à dormir debout.

Les philosophes ont-ils conscience de ce qu'ils pensent ou alors ne cherchent-ils qu'à se donner une raison de vivre ?

Les scientifiques cherchent-ils à connaître les lois de la nature ou veulent-ils tout d'abord les défier ?

Que cherchent les historiens dans le passé si ce n'est leur propre avenir qu'ils dénieront de toutes manières (ayant trouvé beaucoup mieux dans leurs " souvenirs ") ?

Et les sociologues : hommes puérils, utopistes sans grands intérêts...

Les hommes se croient plus forts, futiles et mature que la nature elle-même. Mais ils se mentent : ils ne sont que les enfants d'un monde beaucoup plus grand qu'eux. Ce sont des losers.

Ils aiment se faire croire qu'ils sont "quelqu'un". Mais où les mènent les valeurs qu'ILS se sont fabriqués ? A rien. Un homme politique ne vaut pas mieux qu'un pommé des cités. Un riche ne vaut pas mieux qu'un pauvre. Les hommes ne trouvent leur valeurs que dans l'argent, le sexe et la gloire. Et il y en a tant d'autres...